

# De Chicago à Rome en passant par le Pérou : le Pape Léon XIV fête ses 70 ans

Ce dimanche, le pape Léon XIV fête son anniversaire, une occasion de mieux le connaître et de prier tout particulièrement pour lui. Mission, proximité avec les gens et spiritualité augustinienne le caractérisent. Nous partageons quelques moments de ses quatre premiers mois en tant que Souverain Pontife et le documentaire en espagnol « León de Perú » (Léon du Pérou), du Dicastère pour la

Communication, qui offre un premier portrait biographique et présente son travail pastoral dans ce pays andin.

13/09/2025

Le 14 septembre, le pape Léon XIV fête ses 70 ans. Né à Chicago en 1955, Robert Francis Prevost a grandi dans une famille catholique. Ses parents étaient Louis Marius Prevost, d'origine française et italienne, et Mildred Martínez, d'origine espagnole. Il a deux frères, Louis Martín et John Joseph. Il entre dans l'ordre de Saint-Augustin, est ordonné prêtre en 1982 et obtient un doctorat en droit canonique à Rome. Son identité augustinienne, marquée par la vie communautaire et l'engagement envers les plus pauvres, a été une constante dans sa vocation. Le 8 mai 2025, il a accédé

au pontificat sous le nom de Léon XIV, succédant à François et étant proclamé 267e successeur de Pierre.

Au cours de ses quatre premiers mois en tant que pape, Léon XIV a souligné son désir de guider l'Église au milieu des défis posés par la nouvelle révolution technologique et sociale, ses appels incessants au dialogue et à la paix, et son attention portée à la dignité du travail, à la justice et à la défense des personnes.

## **Revivez quelques moments clefs du Pape Léon XIV :**

- Depuis la place Saint Pierre : Habemus papam!
- Biographie et vocation du Pape Léon XIV
- Ebook: Premières interventions du pape Léon XIV
- Messages du pape Léon XIV lors du Jubilé des jeunes (Texte et video)

- Ebook: Catéchèses sur "Jésus-Christ, notre espérance "
  - Canonisations de Saint Pier Giorgio Frassati et saint Carlo Acutis (Texte et video)
- 

## Documentaire « León de Perú »

Le Dicastère pour la communication a récemment publié « León de Perú », un documentaire de 45 minutes qui offre un premier portrait biographique du pontife et retrace le parcours de Robert Francis Prevost dans ce pays andin. Le reportage est structuré en trois parties : ses années en tant que prêtre et missionnaire à Trujillo ; son service épiscopal à Chiclayo et en tant qu'administrateur apostolique à Callao ; et enfin, son élection comme pape.

À travers les témoignages de fidèles, de religieuses et de collaborateurs, cette production réalisée en seulement sept jours révèle également les aspects humains et spirituels du pontife : son humilité, son mode de vie simple, son engagement envers les plus vulnérables, sa sensibilité aux besoins sociaux et sa disponibilité à écouter et à servir.

Ce documentaire n'existe qu'en espagnol. Vous pouvez le visionner en [cliquant sur ce lien](#).

Après près de deux décennies de travail pastoral au Pérou, il se distingue par son dévouement dans les moments difficiles, notamment lors des inondations provoquées par le phénomène « El Niño », la pandémie de COVID-19 et son accompagnement des victimes de la traite et des migrants.

Pour obtenir des informations directement sur le pape, vous pouvez consulter les canaux officiels : le site web du Saint-Siège [vatican.va](https://vatican.va), où sont publiés ses discours et messages, [Vatican News](https://www.vaticannews.va) et ses chaînes [YouTube](https://www.youtube.com) (en italien) et [Instagram](https://www.instagram.com).

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/de-chicago-a-rome-en-passant-par-le-perou-le-pape-leon-xiv-fete-ses-70-ans/> (22/01/2026)